

*Ein Mensch, der uns verlässt,  
ist wie eine Sonne, die versinkt.  
Aber etwas von ihrem Licht bleibt  
immer in unserem Herzen zurück.*

Traurig, aber auch dankbar für die gemeinsam erlebte Zeit müssen wir mitteilen, dass

# Gerlinde Schüpbach-Heppner

23. März 1935 bis 18. Februar 2017

am Samstagabend von den Beschwerden des Alters erlöst wurde. Sie durfte friedlich einschlafen.

Die Trauernden:  
Verwandte, Freunde und Bekannte

Kontaktadresse: Sonja Bühler, Staffelweg 28, 3302 Moosseedorf

Die Urnenbeisetzung, zu der wir freundlich einladen, findet am Mittwoch, 1. März 2017, um 14 Uhr auf dem Friedhof Bolligen statt.

Anstelle von Blumenspenden kann das Pflegezentrum Tilia in Ittigen berücksichtigt werden. Postkonto 30-1010-5 (Vermerk: Gerlinde Schüpbach).

Gilt als Leidzirkular.